



## AWARD DER GASTFREUNDSCHAFT | **2019** BESTE SPEISE- UND GETRÄNKEKARTEN

# DREI GUTE GRÜNDE FÜR ALLE GASTRONOMEN, SICH EINFACH MAL IN DIE KARTEN SCHAUEN ZU LASSEN

Machen Sie mit beim „AWARD DER GASTFREUNDSCHAFT – Beste Speise- und Getränkekarten 2019“. Alle wichtigen Informationen zum Wettbewerb finden Sie auf der Rückseite, die drei wichtigsten Teilnahmegründe gleich hier:

### 1. QUALITÄT

Zeigen Sie Ihren Mitarbeitern und Gästen, dass Kundenorientierung für Sie zum gastronomischen Handwerk gehört wie die Liebe zu guter Küche, behaglichem Ambiente und gelebter Gastfreundschaft. Profitieren Sie als Preisträger von der medialen Präsenz eines Wettbewerbs, der den Qualitätsgedanken in den Mittelpunkt stellt, und nutzen Sie die Öffentlichkeit für Ihren gastronomischen Erfolg.

### 2. PREISGELD

Die besten Speise- und Getränkekarten im Wettbewerb werden mit 1.500,- € (1. Platz), 1.000,- € (2. Platz) und 500,- € (3. Platz) honoriert.

### 3. PREISVERLEIHUNG

Die Preisverleihung findet am 17. Mai 2019 in festlichem Rahmen auf der GEVA Party anlässlich der Gesellschafter-Jahrestagung in Stuttgart vor mehreren hundert geladenen Gästen statt. Und die drei Preisträger sind selbstverständlich mit von der Partie und Party.



## DER AWARD

Mit dem in 2018 neu geschaffenen „AWARD DER GASTFREUNDSCHAFT – Beste Speise- und Getränkekarten“ soll der Blick auf und für das wahrscheinlich wichtigste Verkaufsmedium in Gastronomie und Hotellerie geschärft werden. Zwischen dem 15. September 2018 und dem 15. Januar 2019 können die auszeichnungswürdigen Speise- und Getränkekarten in zweifacher Ausfertigung bei der GEVA eingereicht werden. Die Einsendeadresse lautet:

GEVA GmbH & Co. KG, Frau Gabriele Boecke,  
Albert-Einstein-Str. 18, 50226 Frechen

Dateien (nicht mehr als 5 MB) sind mit dem Betreff „*Bewerbung Award der Gastfreundschaft 2019*“ an folgende Mailadresse zu senden: **award@geva.com**

Der neue Award wird in „Gold“, „Silber“ und „Bronze“ vergeben und ist mit 1.500,-, 1.000,- bzw. 500,- Euro dotiert. Die Preisverleihung findet in festlicher Atmosphäre anlässlich der GEVA Jahrestagung im Rahmen der großen GEVA Party am 17. Mai 2019 in Stuttgart statt.

## DIE JURY

Eine hochkarätige Fachjury, bestehend aus renommierten Gastronomieprofis und Branchenkennern, wird die eingesandten Speise- und Getränkekarten unter Berücksichtigung des jeweiligen gastronomischen Konzeptes, des kommunizierten Anspruchs, der primären Zielgruppe und des jeweiligen Standortes bewerten.

Die Jury ist mit der Hauptgeschäftsführerin des DEHOGA Bundesverbandes, Ingrid Hartges, dem Gesellschafter des Spezialisten für Konzeptentwicklung und Umsetzung im Außer-Haus-Markt Soda GmbH, Thomas Bettcher, der Einkaufsleiterin der Block House Restaurantbetriebe AG, Anke Hargreaves, der Geschäftsführerin der Coperama Einkaufsplattform und Director Procurement der NH Hotels, Christine Woltmann, sowie Andreas Vogel, Geschäftsführer der GEVA, prominent und kompetent besetzt.